



Boletín de prensa
12 de enero de 2018

UTTT sede de la reunión del Grupo Intercambio Hidalgo

Con el objetivo de promover oportunidades de empleo para egresados de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT), esta casa de estudios fue sede de la reunión del Grupo Intercambio Hidalgo.

Esta agrupación está conformada por empresas y organizaciones de la región Tula-Tepeji, así como de instituciones de educación superior.

A través de esta actividad se intercambian vacantes de empresas líderes de la zona e igualmente se boletinan a egresados que pudieran integrarse al sector laboral.

Esta acción es parte de la vinculación que la UTTT mantiene con el sector empresarial, mediante la cual busca promover opciones de estadía y visitas para sus educandos y de empleo para sus egresados.

En ese marco también se ofrecieron los servicios tecnológicos, certificaciones y cursos de educación continua que brinda la UTTT a las empresas y público en general.